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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO.

      O vereador infra-assinado, do partido PDT, com assento nesta casa de leis, no 
uso de suas atribuições regimentais, 
Secretário Municipal Saúde (SEMUS
centro de controle de zoonoses
Grande de Soturno.  
   
 
 
Justificativa: 
 
       
      Vargem Grande de Soturno
o distrito caminha em direção a um grande problema de saúde pública. 
Uma infestação por ratos ofere
material também existe o prejuízo sanitário, esse último um gr
 
       Os invasores podem transmitir dezenas de doenças
área se torna necessária para reduzir impactos econômicos e sanitári
mais cedo a infestação for controlada
 
      Levando em consideração os exemplos históricos de pandemias causadas por 
infestações de roedores e tendo como premissa o bem estar da população, solicito 
que seja realizado, com URGÊNCIA, o serviço de desratização no distrito de
Grande de Soturno.  
 
 
 
       
 
 
 
 
 

Cachoeiro de Itapemirim, 03 de Março
 
 

 

“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor” 
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assinado, do partido PDT, com assento nesta casa de leis, no 
uso de suas atribuições regimentais, Indica ao Ex.mo Senhor Alex Wingler Lucas 

Municipal Saúde (SEMUS) que seja realizada, por meio da equipe 
centro de controle de zoonoses, uma desratização no distrito de Vargem 

Vargem Grande de Soturno tem sido palco de um crescente número de roedores, 
strito caminha em direção a um grande problema de saúde pública. 

oferece grandes riscos ao ambiente, além do prejuízo 
material também existe o prejuízo sanitário, esse último um grande desafio. 

s invasores podem transmitir dezenas de doenças, portanto, a desratização da 
área se torna necessária para reduzir impactos econômicos e sanitári

controlada, menos riscos a população correrá.

Levando em consideração os exemplos históricos de pandemias causadas por 
e tendo como premissa o bem estar da população, solicito 

que seja realizado, com URGÊNCIA, o serviço de desratização no distrito de

Cachoeiro de Itapemirim, 03 de Março de 2021. 

Léo Cabeça 
Vereador PDT 
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